



メダリストと記念撮影

### 感動をありがとう

8月4日 モンゴル国オリンピック柔道チームが表敬訪問

東京2020オリンピックに出場したモンゴル国柔道チームが、山下市長のもとを訪れました。市は、モンゴル国柔道チームのホストタウンとなっており、今大会に至るまで、さまざまな交流を続けてきました。今大会で、モンゴル国柔道チームは、銀メダル1個、銅メダル2個を獲得。山下市長は「皆さんの努力に敬意を表する」と選手団をたたえました。大会を終えた選手たちは皆、晴れやかな表情を浮かべていました。

### 安全安心なまちを目指して

8月5日 安全安心見守りネットワーク事業の協定を締結

市とトヨタユニテッド静岡株式会社・トヨタカローラ静岡株式会社・ネットヨタ静岡株式会社・静岡トヨタ自動車株式会社は、市内の高齢者、障がい者や子ども等の見守りを必要とする住民が住み慣れた地域で安心して暮らせるよう、協定を締結しました。この協定により、営業・販売活動中に、見守り対象者の異変に気が付いた際には、市へ連絡をいただき、連絡を受けた市は、直ちに対象者の安否確認を行います。



締結の様子



寄贈の様子

### 子どもの教育のために活用

8月11日 大仁地区更生保護女性会から絵本の寄贈

8月11日あやめ会館で、大仁地区更生保護女性会から絵本「おしえて！くもくん」の寄贈がありました。この寄贈は、子どもたちに性への正しい知識を教え、加害者にも被害者にもならないための予防教育を目的として実施。絵本の中では、体の「プライベートゾーン」について紹介されています。寄贈を受け、増田教育長は「有効に使わせていただきます」と、感謝の言葉を述べていました。



ブルーシートすべり台を楽しむ子どもたち

### 市民の森で夏を満喫

7月22日 市子連主催親子でチャレンジ水遊び&宝探し

市民の森浮橋で伊豆の国市子ども会連合会が「夏を満喫 親子でチャレンジ 水遊び&宝探し」を開催しました。午前中は、芝生の坂にブルーシートを敷いて水を流してすべったり、沢に入って水遊びをしました。午後には、公園内に隠されたカプセルを探す宝さがしが行われました。この日は、とても暑い1日となりましたが、参加した36人の子どもたちはとても楽しそうに遊んでいました。

### パン作りに挑戦！

7月24日 「夏のパン教室」を開催

毎年1月に開催されているパン祖のパン祭のイベント「夏のパン教室」が、田方農業高校で開催されました。この教室は、全国高校生パンコンテストの杉山大大会委員長を講師に迎え、田方農業高校食品科学部が協力。2年ぶりの開催となり、市内外から21人が参加しました。参加者は、講師や生徒のアドバイスを受けながら、最後はおいしそうなお菓子が焼きあがっていました。



パンの成形に挑戦する参加者



川に住む生物を捕まえられたかな？

### 川の生物で水質を確認

7月31日 狩野川水生生物観察会を開催

7月31日、狩野川の千歳橋下流と大仁橋上流で「狩野川水生生物観察会」を開催しました。この観察会は、川の中にすむ生物を調べて、水質状態などを確認するために開催され、約60人が参加しました。県環境学習指導員から、水生生物の種類や捕まえ方の説明を受け、班に分かれて水生生物の採取に挑戦。参加した子どもたちは、普段は触れることのない新たな発見に目を輝かせていました。

### パラリンピック成功を祈り火起こし

8月17日 パラリンピック伊豆の国市採火式を開催

8月17日葦山反射炉で、東京2020パラリンピック伊豆の国市採火式が開催されました。市では、市内ボランティア団体の「火起こし隊」がマイギリ式火起こし機を使用し、パラリンピック聖火の元になる火を作り、山下市長がランタンへと点火しました。静岡県では、各市町がそれぞれの地域の特色を活かした採火を行い、静岡市の「日本平夢テラス」で35市町の火を1つにまとめる「集火式」が行われました。



「火起こし隊」による火起こしの様子

### ハンドスタンプアートで支援

8月4日 アピタ大仁店でハンドスタンプアートを展示

伊豆の国市・伊豆市ハンドスタンプアートプロジェクトチームが手形を使って制作したアートの展示が、アピタ大仁店(市内吉田)9月末まで行われました。同チームは、病気や障がいのある子ども、応援する人たちの手形などで世界最大のモザイクアートを作るという「ハンドスタンプアートプロジェクト」に参加。集まった8,200枚以上の手形のうち、約1,000枚を使用して夜空に舞う花火の絵を作成しました。



完成したハンドスタンプアートを前に記念撮影